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衆
議
院
選
挙
の
結
果

を
受
け
、
12
月
22
日
、

日
本
共
産
党
志
茂
・
赤

羽
後
援
会
は
、
赤
羽
会

館
で
選
挙
結
果
報
告
会

を
開
き
ま
し
た
。

　

東
京
12
区
で
選
挙
戦

を
た
た
か
い
ぬ
き
、
前

回
票
を
1
万
余
票
上
回

る
約
4
万
２
千
票
を
獲

得
し
た
池
内
さ
お
り
候

補
が
あ
い
さ
つ
し
、
消

費
税
増
税
中
止
、
即
時

原
発
ゼ
ロ
、
憲

法
9
条
を
守
り

ぬ
く
こ
と
な
ど

選
挙
中
に
訴
え

た
公
約
を
実
現

す
る
た
め
に
、

今
後
と
も
が
ん

ば
る
決
意
を
表

明
し
ま
し
た
。

　

こ
れ
を
受
け

て
、
来
年
の
都

議
会
議
員
選

挙
で
雪
辱
を
か

意気高く、次のたたかいへ
池
内
さ
お
り
候
補
と
と
も
に
結
果
を
報
告
す
る
、

そ
ね
は
じ
め
前
都
議
　
＝
12
月
22
日
、
赤
羽
会
館

け
て
た
た
か
う
、
そ
ね

は
じ
め
前
都
議
が
あ
い

さ
つ
。
総
選
挙
で
は
北

区
で
小
選
挙
区
の
票
が

３
万
を
超
え
た
が
、
政

党
名
を
選
ん
で
も
ら
う

比
例
代
表
で
は
日
本
共

産
党
が
約
1
万
７
千
票

に
と
ど
ま
っ
た
こ
と
か

ら
、
定
数
4
で
争
う
都

議
選
で
は
当
選
が
容
易

で
な
い
こ
と
を
強
調
し
、

「
み
な
さ
ん
の
切
実
な

声
を
都
政
に
届
け
実
現

さ
せ
る
た
め
に
、
な
ん

と
し
て
も
再
び
都
議
会

で
働
か
せ
て
ほ
し
い
。

総
選
挙
直
後
の
こ
の
時

期
か
ら
、
私
も
地
域

に
入
り
、
全
力
を
つ
く

し
て
が
ん
ば
る
決
意
で

す
」
と
の
べ
ま
し
た
。

　

参
加
者
か
ら
も
、
２

人
に
ね
ぎ
ら
い
の
言
葉

が
寄
せ
ら
れ
、
意
気
高

く
次
の
た
た
か
い
を
め

ざ
す
報
告
会
に
な
り
ま

し
た
。

池内   そね　決意衆院
12区
候補

前都
議が

志茂・赤羽後援会が選挙結果報告会

今年も1年間、大変お世話になりました
　原発再稼働に反対する金曜夜の官邸前行動、日韓親善協会の韓国訪問
ツアー、年末の総選挙・都知事選のたたかいなど、今年も激動の1年で
した。暮らしと平和憲法を守るたたかいも正念場を迎えます。新しい年、
2013 年も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。（のの山けん）



新設エレベーターを視察
赤羽岩淵駅

　
12
月
21
日
、
区
議
会
の
交
通
環
境
対
策
特
別
委
員
会
は
、
東
京
メ

ト
ロ
南
北
線
の
赤
羽
岩
淵
駅
を
視
察
し
ま
し
た
。
新
し
く
設
置
さ
れ

た
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
に
よ
っ
て
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
が
強
化
さ
れ
、
い
っ
そ

う
利
便
性
の
高
い
駅
に
な
り
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

北区議会交通環境対策特別委員会

　

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
が
新
設
さ

れ
た
の
は
、
北
本
通
り
沿
い

の
、
1
番
出
入
口
と
2
番
出

入
口
の
中
間
あ
た
り
の
場
所

で
す
（
下
図
参
照
）。

　

新
し
い
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
は

20
人
乗
り
で
、
中
は
ゆ
っ
た

り
し
て
い
ま
す
。
地
上
か
ら

降
り
る
と
、
そ
の
ま
ま
改
札

前
の
コ
ン
コ
ー
ス
に
直
結
し

ま
す
。
同
駅
に
は
、
1
番

出
入
口
に
従
来
の
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
が
あ
り
ま
す
が
、
こ
ち

ら
は
階
段
途
中
の
踊
り
場

ま
で
し
か
下
る
こ
と
が
で
き

ず
、
こ
れ
ま
で
車
椅
子
を
利

用
す
る
方
な
ど
に
は
大
変
不

便
で
し
た
。

　

２
０
０
８
年
6
月
に
、
地

元
自
治
会
長
か
ら
北
区
長
と

東
京
地
下
鉄
株
式
会
社
に
赤

羽
岩
淵
駅
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー

に
関
す
る
要
望
書
が
提
出
さ

れ
た
こ
と
を
う
け
、
10
年
度

に
は
工
事
着
手
、
今
年
9
月

に
完
成
し
、
供
用
が
開
始
さ

れ
て
い
ま
す
。

Ｊ
Ｒ
田
端
駅
に　

ホ
ー
ム
ド
ア
設
置

　

委
員
会
で
は
ま
た
、
田
端

駅
ホ
ー
ム
ド
ア
の
設
置
に
つ

い
て
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

　

Ｊ
Ｒ
東
日
本
は
、
ホ
ー
ム

に
お
け
る
転
落
事
故
を
防
ぐ

た
め
に
、
２
０
１
５
年
度
ま

で
に
山
手
線
の
全
駅
に
ホ
ー

ム
ド
ア
を
設
置
す
る
こ
と
を

計
画
し
て
い
ま
す
。
田
端
駅

で
は
、
14
年
度
の
完
成
を
め

ざ
し
て
、
今
年
度
か
ら
工
事

が
開
始
さ
れ
る
こ
と
に
な
っ

て
い
ま
す
。

新しいエレベーター

←目黒方面
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交通環境対策特別委員会の視察の様子

新しいエレベーターの入口。赤羽岩淵
駅の 1日あたりの乗降客数は約 7万人
でほぼ十条駅と同じ。志茂駅（約 1万
人）、王子神谷駅（約 3万人）と比べ
ても、利用者が多いのが特徴です。


